

## **NUEVAMENTE UN PREMIO EXTRAORDINARIO DE ENSEÑANZAS ARTÍSTICAS**

**La Escuela de Arte “Elena de la Cruz Martín” y en su nombre la directora D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Victoria Hernández Diéguez dan la enhorabuena a la alumna **YOLANDA LÓPEZ TORRE-RO**, del CFGS de Proyectos y Dirección de Obras de Decoración **por haber obtenido el Premio Extraordinario de Enseñanzas Artísticas Profesionales de Castilla-La Mancha, para el curso académico 2018-2019, en el ámbito de “Artes Plásticas y Diseño”.****

Según información recibida se **hará entrega de dicho premio el próximo día 25 de octubre en Toledo.** Estos premios son un reconocimiento al esfuerzo y el trabajo del alumnado que ha realizado estas enseñanzas demostrando una brillante trayectoria académica. La relación detallada de los premiados se publicará el próximo martes en el Diario Oficial, aunque el 27 de septiembre se publicaron las actas de calificaciones obtenidas.

**Tras este galardón nuestra alumna podrá optar a presentarse en la convocatoria de los Premios Nacionales.**

**!!! ENHORABUENA !!!**